



Klare Kante - Die allmontägliche Fußball-Kolumne von Betcliv-Botschafter Thomas Berthold

Bayer 04 ist zu lahm für die Champions League, Bayern spielt 1:1 gegen Manchester City, und der HSV soll mal bei Bernd Schuster anrufen.

Als Liga Total-Experte vor Ort hatte ich mich durchaus auf das Match gefreut, mit Jupp Heynckes, Rudi Völler und Bernd Schuster hatten wir illustre Gäste im Studio - und dann kommt Bayer mit einer Nicht-Leistung, findet eigentlich gar nicht statt. Den Vogel schließlich komplett abzuschließen blieb Robin Dutt vorbehalten, der seiner Mannschaft für die zweite Halbzeit quasi Komplimente machte dafür, dass man sich nicht habe abschlagen lassen. Solche Aussagen hätte er vielleicht früher mit dem SC Freiburg machen können, und auch das nur, wenn sein Team stark ersatzgeschwächt bei den Bayern hätte antreten müssen. Ein Champions League Club muss anders agieren - während und nach dem Spiel. Andererseits: Wenn die Bayern in der Liga so weitermachen, dann ist die Meisterschaft bereits zur Winterpause entschieden. Bremen und Gladbach als Bayern-Jäger? Man kann mir viel erzählen, aber - bei allem Respekt - dass diese beiden Teams weiterhin konstant durchziehen, das nehme ich Keinem ab.

Morgen gegen Manchester City werden die Bayern ein weitaus körperbetonteres Match erleben. Wer schnell in die Spitze spielt, der tut ihnen weh - und ich bin weiterhin der Ansicht, dass sie vor allem hinten rechts verwundbar sind. Bei www.betcliv.com werde ich daher mal ein 1:1 tippen.

Bei der Diskussion um den neuen HSV-Trainer taucht jetzt auch der Name van Gaal auf. Ich denke, das ist derselbe van Gaal, der noch ein Jahr bei Bayern Vertrag hat, der sich gerade pudelwohl fühlt in seinem Sabbatical, der mit seiner Frau in Portugal Golf spielt und ganz entspannt abwartet, was die EURO 2012 bringt, und ob er danach nicht irgendwo Nationaltrainer werden kann mit dem Ziel WM2014. Dieser van Gaal hat kein Problem damit, Pause zu machen - der hätte eher ein Problem damit, Trainer beim HSV zu sein. Vielleicht sollten sie in Hamburg mal nach der Telefonnummer von Bernd Schuster suchen...

Über Thomas Berthold

Weltmeister, Vizeweltmeister, Pokalsieger in Deutschland und Italien - Thomas Berthold ist einer der erfolgreichsten deutschen Fußballer aller Zeiten. Und im reifen Alter von 46 Jahren steht der gebürtige Hanauer nun vor einer neuen Herausforderung: Berthold ist als Botschafter für den online Gaming Riesen Betcliv (www.betcliv.com) tätig.

Pressekontakt

BetCliv

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betcliv.com
info@cpkomm.de

Firmenkontakt

BetCliv

Frau Stephanie Schneider / CP Kommunikation
Alte Eppelheimer Straße 23
69115 Heidelberg

betcliv.com
info@cpkomm.de

Die BetCliv Everest Gruppe mit den vier internationalen Marken Everest Gaming, BetCliv, bet-at-home.com und Expekt zählt weltweit zu den führenden Anbietern von online Gaming. Die Gruppe unter Führung von Nicolas Béraud gehört zu gleichen Teilen der Lov Group sowie La Société des Bains de Mer. Das breite online Angebot der Gruppe von Sport- und Pferdewetten, Poker, Casino und Bingo wird unterstützt von einem Kundenservice in 25 Sprachen. Die BetCliv Everest Gruppe ist weltweit tätig und hat in 100 Ländern insgesamt über 12 Millionen Kunden. In 25 Ländern beschäftigt die Gruppe insgesamt 1.200 Mitarbeiter. Die Bruttoeinnahmen im Geschäftsjahr 2010 belaufen sich auf 375 Millionen Euro.

BetCliv unterstützt viele europäische Top-Fußballclubs wie Juventus Turin, Olympique Marseilles und Olympique Lyon. BetCliv-Botschafter im Bereich Sport sind u. A. Ruud Gullit, Arrigo Sacchi und Basketball-Star Tony Parker.

Betcliv Pressekontakt

Global:

Dan Vikman, PR-Manager Betcliv

Mobil: +44791 7735 995

E-Mail: dan.vikman@betcliv.com

Anlage: Bild

